
Jバス運行までの経過 

 

□H22.12.25 陣川地区から亀田支所までのバスについてのアンケート調査を実施 

  ・総世帯数 944世帯 回収世帯 686世帯 回収率 72.7％ 

・利用したいと答えた世帯が 74.4％だった。 

□H23.06.24 函館市長への陣川あさひ町会からの要望 

  ・参集者：陣川あさひ町会長他 6名 工藤市長，企画部，教育委員会 

□H23.07.22 陣川あさひ町会打合せ 

  ・参集者：陣川あさひ町会通学バス運営委員会上野山代表，企画部 

・町会：コミュニティバスの実証実験がしたい。 

・企画部：意味のある実証実験とするべきである。次から函館バス(株)も

入れて，具体的な協議をしていきたい。 

※その後，月に１～２回程度，町会，函館バス(株)，函館市の３者で協議を持ち，検討を行

った。 

□H23.12.15 陣川コミュニティバス実証実験のアンケート調査 

  ・記名式のため，回収率は低かったが，86名が利用したいと答えた。 

□H24.02.02 陣川あさひ町会打合せ 

  ・町会役員，通学バス委員会と，函館バス(株)，市で打合せ。 

・一部通学バスの利用者を割り振る方式で町会バスの実証実験運行を決

めた。（中学生の下校便を廃止し町会バスに移行した。） 

□H24.02.26 陣川あさひ町会説明会 

 ・町会から約 40名が集まり説明会を行った結果，町会員総意で実証実験

運行を行うこととした。 

□H24.03.07 陣川あさひ町会バス運行委託契約式 

  ・市長が立会人として，町会と函館バスで運行委託契約を締結した。 

□H24.03.12 町会バス利用券・回数券発売開始 

□H24.04.01 出発式・運行開始 

  ・サンクス陣川店の協力を得て，店舗駐車場を会場にして行った。 

  



■陣川あさひ町会バス運行委託契約式 

 

 

■陣川あさひ町会バス出発式 

○除幕式                  ○バス停をデザインした小学生 

 

 

○記念撮影                 ○サンクス陣川店から出発 

  

 



 

○当日バス内でチケット販売した町会員   

 

 ○運営委員によるＰＲ紙芝居   

 


